

CARGLASS® et le pilote Soheil Ayari fêtent les 20 ans de leur partenariat

Paris, le 7 janvier 2015 – CARGLASS®, spécialiste de la réparation d'impact et du remplacement de vitrages de véhicule, fête cette année les 20 ans de son partenariat avec le coureur automobile Soheil Ayari. Associés autour des valeurs de performance, de confiance et d'esprit d'équipe, CARGLASS® accompagne depuis 1994 Soheil Ayari et le soutient saison après saison dans tous ses projets.

Le partenariat entre CARGLASS® et Soheil Ayari : 20 ans de réussite

En 1994, alors que CARGLASS® est en plein développement de son réseau de réparation et de remplacement de vitrages de véhicule en France, l'entreprise fait la connaissance du jeune pilote Soheil Ayari. Un partenariat naît très vite entre les deux, fruit d'une ambition commune de s'affirmer en tant que leaders dans leurs domaines respectifs.

Cette union fête ainsi cette année ses 20 ans, au cours desquels Soheil Ayari a acquis une belle notoriété dans le monde automobile. Grâce au soutien de CARGLASS® dans tous ses projets, Soheil Ayari a mené sa carrière des circuits de F3 jusqu'aux 24h du Mans, course à laquelle il a participé à 12 reprises.



« Le soutien de CARGLASS® a été capital depuis mes débuts et jusqu'aux portes de la F1, en accompagnant mon ascension depuis maintenant 20 ans. Je suis fier de représenter CARGLASS® chaque saison dans les Championnats d'Endurance français et internationaux. Cette union est sportive, mais aussi une jolie aventure humaine basée sur la performance, la confiance et la fidélité », explique Soheil Ayari.

CARGLASS® réaffirme son soutien à Soheil Ayari en 2015

Soheil Ayari s'investit également tout au long de l'année aux côtés des équipes de CARGLASS®. Il apporte son soutien aux actions de prévention organisées par CARGLASS®, notamment sur le thème de la visibilité au volant et l'importance de l'entretien du pare-brise.



Eric Girard, Directeur Général de CARGLASS® France : « Nous soutenons Soheil depuis ses premiers tours de roues en monoplace et je suis fier de célébrer cette année nos 20 ans de partenariat. Ce partenariat avec CARGLASS® a pris tout son sens dès 1994 car nous partageons depuis les mêmes valeurs de rapidité, de précision, de compétitivité et d'esprit d'équipe. Célébrer 20 ans de partenariat dans l'univers du sport en général est rare, d'autant plus dans le domaine du sport automobile. CARGLASS® a toujours fait confiance à Soheil et continue encore aujourd'hui. »

Après une saison 2014 en Championnat de France de Grand Tourisme (« GT Tour ») ponctuée de deux victoires, de l'European Le Mans Series (ELMS) et des 24 H. du Mans, CARGLASS® s'engage de nouveau auprès de Soheil Ayari sur la saison 2015.

A l'occasion de cet anniversaire, CARGLASS® retrace le parcours sportif de Soheil Ayari du 8 au 12 janvier sur sa page Facebook CARGLASS® France à travers les véhicules de compétition qu'il a pu piloter : <https://www.facebook.com/Carglass.France>"

Retrouvez aussi CARGLASS® sur les réseaux sociaux :

- Facebook : <https://www.facebook.com/Carglass.France>
- LinkedIn : https://www.linkedin.com/company/carglass_2
- Viadeo : <http://www.viadeo.com/fr/company/carglass-france>

À propos de CARGLASS®

Créé en 1986, CARGLASS® est le spécialiste de la réparation et du remplacement de vitrage de véhicules. CARGLASS® compte près de 3 000 collaborateurs, 316 centres intégrés dont 233 centres CARGLASS® et 83 centres CARGLASS® MOBILE, et 730 véhicules-ateliers en France. Depuis plus de 20 ans, les particuliers, les compagnies d'assurance et mutuelles ainsi que les flottes automobiles et loueurs font confiance à CARGLASS®.

CARGLASS® couvre 100% du territoire français et gère plus d'1 million de clients par an. CARGLASS® connaît un chiffre d'affaires de 406 M€ en 2013.

CARGLASS® est signataire de la charte de la diversité depuis 2007, et figure en 2010 à la 5^e place du palmarès « Best Workplaces » des entreprises de plus de 500 salariés. CARGLASS® est une filiale du groupe BELRON®, présent dans 35 pays. Site Internet www.carglass.fr.

**Hors Corse et îles non reliées par un pont*

Le Développement Responsable chez CARGLASS®

CARGLASS®, tout juste certifiée ISO 14001 a décidé, en 2014, de renforcer sa Démarche Développement Responsable initiée en 2010. Intitulé IMPACT+, le programme mis en place vise à consolider les engagements initiés et à innover sur ce sujet auprès des différentes parties prenantes de l'entreprise. Ainsi, 4 volets sont mobilisés à horizon 2016 :

- « l'environnement », placer l'environnement au cœur de ses pratiques avec ambition et pragmatisme.
- « les territoires », illustrer ses valeurs dans des actions de proximité.
- « les équipes », investir dans une politique Ressources Humaines encore plus engagée.
- « les clients et partenaires », proposer des services responsables et fiables.